Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 36 m?
Référence 85612415
Prix 378 000 €

Cap-d'All
Appartement a vendre (06320)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A quelques métres de Monaco, au sein d'un environnement paisible et recherché,
découvrez cet élégant appartement de 37 m? situé au dernier étage d'une petite
copropriété aux charges tres faibles. Entierement meublé et climatisé, il offre une
belle vue sur la mer et bénéficie d'une luminosité exceptionnelle. L'appartement est
complété par une cave/cellier de plain-pied, et la possibilité d'acheter un garage en
sus ou louer un parking a proximité Un pied-a-terre idéal ou un investissement de
choix, dans un secteur prisé a deux pas de Monaco, alliant calme, confort et

élégance. Les honoraires ...

Ideally located just few meters from Monaco, in a peaceful and highly sought-after
area, this elegant 37 sgm apartment occupies the top floor of a small residence
with very low service charges.Fully furnished and equipped with air conditioning,
the apartment enjoys a beautiful sea view and exceptional natural light.A
cellar/storeroom completes this property, with the possbility to buy a garage or to
rent a parking space nearbyAn ideal pied-a-terre or an excellent investment
opportunity, perfectly combining comfort, serenity, and proximity to Monaco in one

of the Riviera's most desirable ...

VALERI AGENCY BY JM BAREI
11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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